

秀峰



豊成中学校第3学年 学年だより

＝ 学校教育目標 ＝
 聞く 未来に向かって
 ～学びを深め 心を開き 道を拓く～

R1. 12. 25 No.40

後期前半の振り返りと冬休みの抱負

井上結莉杏さん



後期前半を振り返って、頑張ったことは2つあります。1つ目は家庭学習です。私は、苦手教科である数学と社会を中心に勉強しました。数学では二次関数、社会は短文記述を繰り返し、家庭学習ノートに練習しました。その結果、少しずつですが、基本的な問題は解けるようになりました。テストで丸をもらうことができたときは、すごくうれしかったです。

2つ目はテストです。後期に入り、テストも前期と比べて難しくなりました。実力テストでは自分の納得のいく点数が取れずに落ち込んでしまうときがあります。テストが難しいからと言い訳をするのではなく、どこを間違えたのかや、なぜ間違えたのかを、自分で考えてテストに取り組んでいきたいです。そして自分の納得のいく点数を取れるようにしたいです。

冬休みに頑張りたいことは勉強です。私は得意教科から先に取り組んでしまい、苦手教科は後回しにするということが何度もありました。しかし、この勉強の仕方では、分からないところは分からないままで終わってしまっていました。だから今年の冬休みは、苦手教科から取り組んでいこうと思います。

冬休みの間に、少しでも苦手をなくしていきたいです。また、自分は受験生だということを頭に入れ、自分なりに一日の目標を立てて、集中して勉強できるように頑張りたいです。

中学校生活は残り二ヶ月ほどしかないので、三年生全員でいい思い出をつくりたいです。

冬休み明けの予定

いつも笑顔で、癒やしの結莉杏さん。昨日の球技大会では「絶対負けない!」という気持ちで頑張ったそうです。この発表も落ち着いていて立派でした。

	1	2	3	4	5	6	日課	行事等
1 / 13 (月)								成人の日 冬休み最終日
14 (火)	会	国	社	英	理	体	B	新年を迎えての会 専門委員会 心
15 (水)	国	数	英	理	社		テ	実力テストⅧ
16 (木)	理	英	数	技	社	体	B	前期選抜願書提出 心
17 (金)	数	社	数	理	体	学	B	



よいお年をお迎えください

2019年もまもなく終わろうとしています。保護者のみなさまにおかれましてはこれまでの教育活動へのご理解とご協力ありがとうございました。また冬休み中も学習会や実力テストがあり、送迎や昼食の準備等でご難儀とおかけします。年が明けると秀峰学年の登校日は40日ほどです。全員がいい顔で卒業の日を迎えられるよう、学年部はもちろん学校全体で応援していきます。来る年もよろしく願いいたします。